

Le thème de l'A.L.S.H. de Février sera l'initiation à la récupération : Tissus, plastiques, toutes sortes de matériaux, ainsi que des éléments naturels récupérés à l'occasion de promenade. Comme d'habitude notre but est de sensibiliser les enfants à leur environnement et de les inciter à porter un regard nouveau sur les éléments qui le constitue. Le but étant de réaliser un petit spectacle à la fin du centre en utilisant que des objets ou éléments naturels recyclés.

L'activité sportive aura également sa place, puisque, profitant de l'arrivée de la neige, nous ferons un séjour de deux jours à Asco, articulé sur une nuit d'hébergement, comme l'année dernière pour les plus de six ans. Tous les enfants passeront au moins deux fois par le complexe sportif.

Pour les sorties, il faudra prévoir des tenues adaptées, chaudes et imperméables qui permettent aux enfants de s'amuser, courir, pratiquer des activités, pique-niquer. N'oubliez pas gants et couvre-chefs.

Pour les sorties d'une journée, vous voudrez bien préparer un pique-nique que vous placerez dans un contenant isotherme, n'hésitez pas à mettre une grande bouteille d'eau pour la journée.

**En bleu les activités en commun, en vert la sortie à Asco pour les enfants de plus de 6 ans,**

**en rouge les activités pour les enfants de moins de 6 ans pendant le séjour des grands à Asco**

